



ごうこうニュース

島根県立江津工業高等学校

〒695-0011 島根県江津市江津町 1477 tel.0855-52-2120

学校HPはコチラ /



vol. 101

Maintenance Activities

ボランティア活動に参加してきました！

「島の星山登山道整備



3月9日に1・2年生総勢88名で、島の星山登山道整備のボランティアに参加してきました。登山道整備活動は、島根職業能力開発短期大学校の学生が取り組んでいるもので、何か地域のためにできないかという思いから、本校生徒もボランティア活動として参加しました。

事前に校長先生より、「全力で取り組めば何か

得るものがある必ずある」という言葉を頂きました。

作業では、生徒が全力で活動を行うことができ、1段1段できていく階段を眺め、達成感もありました。本活動を通して生徒は、「コミュニケーション力」「団結力」「考える力」「判断力」などが身についたと自身の成長を感じていました。

探究フェスタ

3月13日から15日までの3日間、校内探究フェスタを行いました。校内探究フェスタは魅力的な公園計画、交通事故を減らすための計画など様々な課題が用意され、各班その課題についてインターネットやアンケートなどを活用し、自分たちなりに解決策を考えるという行事です。

普段の学校生活ではあまり「探究をする」ということに馴染みがなく、分からることなどはインターネットで調べて済ませていました。今回の校内探究フェスタで考えた課題には明確な正解が存在せず、インターネットでは調べられない課題でした。自分の考えを反映させなければならないので、今回の活動はとても有意義だと感じました。

(AE3 小川 瑞稀)



野球部による保育園児との交流 (めぐみ保育園)

野球部は、3月28日にめぐみ保育園の年長の子と年中の子を江津工業高校に呼び、ミニ運動会を開催しました。今回の目的は、運動をすることの楽しさや野球について興味を持ってもらうために開催しました。

ダンスや玉入れ、ドッジボールを通して普段関わることがない保育園児を相手にして、保育園児たちの元気いっぱいな姿に私たちも元気をもらいました。交流では保育園の先生方の助言やお手伝いをいただきながら保育園児のみんなに楽しんで貰えました。また交流をしたいです。(AE3 坂根 璃空)



アルバイト型インターンシップ

令和5年3月27日から31日の5日間、キャリア形成にいかすことを目的として、トップ金属工業株式会社様にアルバイト型インターンシップを実施していただきました。当校から金型製造に興味をもつ3名(2年生2名、3年生1名)の生徒が参加させていただきました。

インターンシップ後に学校で行った振り返りでは、「今回のインターンシップで自分の言葉で話すことの必要性を感じた」、「自分から行動できるようになった」などのように3名の生徒皆さんの発言に成長が感じられ、とても有意義なインターンシップを過ごさせていただいたことがわかりました。トップ金属工業株式会社の皆様大変にありがとうございました。

